

平成20年4月24日
東日本高速道路株式会社

オーストリアの高速道路会社との技術交流について

NEXCO 東日本(東京都千代田区、代表取締役会長:八木重二郎)は、このたびオーストリアの高速道路会社 (Autobahnen- und Schnellstrassen Finanzierungs Aktiengesellschaft : ASFINAG: アスフィナグ)と技術交流協定を締結しました。

4月16日、ASFINAG の財務担当社長である Klaus Schierhakl 氏が当社を訪れ、双方の友好関係の推進及び高速道路の建設、管理運営等に関する情報交換などを目的とした覚書に調印したものです。

ASFINAG は、オーストリア共和国が100%出資する同国唯一の高速道路会社ですが、同社の管理する高速道路は山岳地帯が多いことからトンネルや橋梁などの構造物が多く、降雪地域を通過する等、NEXCO 東日本が管理する高速道路と類似する特性を持っており、両者の交流並びに情報交換は相互に利益があるものです。

今後、各種会議の開催や四半期ごとに技術情報を交換するなどの活動を行っていく予定です。

なお、海外の道路会社との技術交流協定は、当社では、今回が初めてのケースとなります。

